

16 MÄDCHEN UND JUNGEN WURDEN IM STADTGARTEN GETAUFT



Auf große Resonanz stieß ein Taufgottesdienst unter freiem Himmel, zu dem in Emden die Paulus-Gemeinde und die Martin-Luther-Gemeinde eingeladen hatten. 16 Mädchen und Jungen vom Säuglings- bis zum Konfirmandenalter wurden am Fürbringer-Brunnen im Stadtgarten getauft. Ungewöhnlich war nicht nur der Ort, auch der Ablauf des Gottesdienstes war besonders. So ließen die Gemein-

den für die Täuflinge Luftballons mit Wünschen und Gebeten steigen. Die Pastorinnen Bonna van Hove und Doris Wiemann sowie Pastor Christoph Jebens leiteten den Gottesdienst. Kantor Elmar Werner ließ das Glockenspiel vom Rathaustrum ertönen. Den Gemeindegang begleitete die Wolthuser Gitarrenggruppe der Martin-Luther-Gemeinde.